



給食だより

入園から1ヶ月経ち、綺麗に咲いていた平和公園の桜の葉も新緑となり、外に出るのも気持ちの良い季節になりましたね。進級してどきどきしていた子どもたちも徐々に慣れ、給食もおかわりする姿が見られるようになってきました。

【たけのこの皮むき】

4月は旬の食材である生のたけのこの皮むきをして、たけのこごはんを作りました。

そら、やまでは集まった子たちに皮むきをしてもらいました。順番だよーとみんなで協力し合っ、初めは苦戦していた子どもたちもやり方を教え合ったりしてコツをつかんで上手にむいていました。たけのこごはんを炊くところも目の前でを行い、炊き立てをみんなでたくさん食べました。

すみれ、たんぼぼでは皮をむくところを見てもらい、たけのこをじっと見つめたり、皮を触ってみたりする姿がありました。



たけのこの皮むきするよー



くんくん においする？



けっこうかたいぞがんばって！



白くちっちゃくなったよ



※コロナ感染予防の為、しばらくの間クッキングは中止とします。

【誕生会～4月～】

4月はやまの部屋のKくん、Sちゃん、すみれ組のKくん、たんぼぼ組のSちゃんの誕生会をしました。誕生会を楽しみにしていたKくんリクエストで果物がたくさん乗ったココアケーキを作りました。これまでのように全員でお祝いすることが難しい状況ではありましたが、4月生まれの子の成長をみんなで喜びたいという思いからこじんまりと行いました。

つくし組は、全員が1歳になった月にみんな一緒に1歳おめでとうの会を行う予定です。

